

Finaliza en La Habana coloquio panamericano sobre enfermería



La Habana, 9 nov (RHC) El XVI Coloquio Panamericano de Investigación en Enfermería concluye hoy aquí con la asistencia de delegados de 21 países luego de cuatro jornadas científicas para perfeccionar la calidad de la atención a los pacientes.

El cierre de la cita tiene reservado un panel en sesión plenaria sobre la ampliación del rol de enfermería en atención primaria de salud, con la presencia de representantes de Brasil, México, España, Portugal, Canadá, Estados Unidos, Venezuela, Chile, Ecuador, Perú, Bolivia, Argentina, El Salvador, Uruguay, entre otras naciones, reporta Prensa Latina.

Esa ocasión será propicia para que Andrea Bauman, de la canadiense Universidad McMaster desarrolle el tema: Las prácticas avanzadas en el contexto del sistema de salud.

Claudia Leija, representante del Ministerio de Salud de México, dialogará sobre los programas para el desarrollo de la enfermería de práctica de avanzada en su país. También, expertos de Uruguay y España conversarán sobre la realidad en sus respectivas naciones.

En el contexto de la jornada de clausura, se darán a conocer a los laureados con los Premios Maricel Manfredi, que se otorga desde 1998, y el Roseni Rosangela de Sena, que se concederá por primera vez.

El Manfredi se entrega al autor del trabajo con el tema más relevante e innovador y el Rosangela de Sena al estudiante de postgrado (maestría o doctorado) con la mejor investigación científica.

Cuba fue escogida por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) para celebrar este evento por constituir un modelo de atención primaria de salud (APS), explicó la presidenta del comité organizador Idalmis Infante.

Durante el cónclave, que tiene como tema central: Contribución de enfermería en el logro de la salud universal, más de 800 trabajos se han presentado en las modalidades de conferencias magistrales, mesas redondas y paneles.

Previamente tuvieron lugar 18 talleres internacionales que se celebraron en el capitalino Palacio de Convenciones, sede principal del Coloquio, el Centro Iberoamericano para la Tercera Edad (Cited) y el Hospital Frank País.

La cita es una reunión bienal de la enfermería profesional de la región de las Américas que se ha extendido a diversas partes del mundo con el apoyo de la OPS y los Centros Colaboradores de Enfermería y Partería de la OPS-OMS, señalaron los organizadores.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/176091-finaliza-en-la-habana-coloquio-panamericano-sobre-enfermeria>



Radio Habana Cuba